



西宮だより

発行 杉並区立西宮中学校
令和2年(2020年)度 5月号

<http://www.suginami-school.ed.jp/nishimiyachu/>

《教育目標》
◇心 豊かな人
◇自ら学ぶ人
◇健康な人
『自主自律』の精神

臨時休校中の今をどう過ごしますか

校長 由井 良昌

新型コロナウイルス感染症に関する対応として、3月2日から始まった区立学校の臨時休業措置が今まで続いている。緊急事態宣言が全面解除まで至らないなど、新型コロナウイルス封じ込め・征圧の出口がはっきりしない中、皆さんは不安な日々を過ごしていることと思います。しかし、皆さんだけでなくすべての人の命を守るために止むを得ない措置です。皆で協力し、頑張ってこの状況を乗り越えていきましょう。

令和2年度になって、始業式は行うことができました。校庭での実施でしたが、2・3年生ともに間隔をとって整列し、立派な態度で話を聞いていました。生徒の顔を見ていて、最上級生、中堅学年になるという思いを強く感じました。式では「何が起こるかわからない、予測ができないことが今回の新型コロナウイルスに関して続いている。そのような時だからこそ、客観的な事実や根拠をもとに、よく考え、みなと協力して解決していくほしい。そういう力をつけていくことが今求められている。学校に来られないという、ピンチをチャンスに変え、前向きに考えてほしい。」と話しました。

1年生は入学式が延期になり、まだ学校に登校していません。5月8日（金）から先週初めに、担任から生徒一人一人に電話連絡をしました。各担任が、会ったことはないけれど、しっかりした受け応えで頼もしさを感じたという感想を話していました。

全学年生徒への課題とした担任への近況報告には、次のような文章がはがき一杯に丁寧に記されていました。自分で考え、よりよい方向を見つけ実践するなど本校の教育目標である『自主自律の精神』を感じます。

- 毎日、健康に気を付けながら家で過ごしています。
- 緊急事態宣言が出されて、様々なことが制限される中、改めてあたりまえの生活のありがたみを感じます。
- 自宅で学習するのが苦手で、課題が多くて困っているのですが、なんとか予定を立ててやっています。
- ダンスをしたり筋トレをしたりしてストレスがたまらによくしています。コロナが落ち着いて先生や友達に会い、勉強や部活をしたいです。

学校の休校が3ヶ月間続くという今までにない緊急事態です。3密の回避、手洗い・マスク着用を励行するとともに、心身の健康の維持、自ら生活や学習の習慣を確立することが大切です。ご家庭でご協力いただきお子さんを見守っていただくとともに、何か気がかりなことがございましたら、学校にご連絡ください。

<今後の予定>

電話連絡日 1年：5月19日（火） 3年：20日（水） 2年：22日（金）

課題配布及び回収日 5月25日（月）

西宮中の様子



4階の教室からは富士山がきれいに見えます。



新緑の季節となり西宮中の敷地内にもたくさんの美しい草花が咲いています。

